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A n fra g e 

der Abgeordneten Parnigoni 

und Genossen 

an den Herrn Bundesminister für Öffentliche Wirtschaft 

betreffend die Schaffung eines Verkehrsverbundes Waldviertel. 

Im Rahmen des Nebenbahnmodells Waldviertel wurde die Errichtung eines Verkehrs

verbundes diskutiert. Leider konnte nur ein Zeitkartenverbund, der ausschließlich 

Pendlern zugutekommt, erreicht werden. In einem zu schaffenden Verbund, ähnlich 

dem VOR, müßte die Benützung von Post und privaten Bussen, ,wie auch der ÖBB-Ein

richtungen, mit einer Fahrkarte und zu gleichen Bedingungen möglich sein. 

Die unterfertigten Abgeordneten richten daher an den Herrn Bundesminister 

für Öffentliche Wirtschaft die nachstehenden 

A n fra gen 

1.) Stehen Sie einem Verkehrsverbund Waldviertel, ähnlich dem VOR, positiv 

gegenüber ? 

2.) Wenn ja, bis wann kann mit der Einführung gerechnet werden? 

3.) Welche konkreten Vorteile würden den Benützern zugutekommen ? 

4.) Welcher Aufwand für das Bundes- bzw. Landesbudget würde erwachsen? 
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